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いよいよ夏休みが近づき、例年なら梅雨明けが待ち遠しい．．．と話している頃ですが
今年は最速で梅雨が明けました。梅雨明け前から気温が上がり冷房が手放せない毎日です。
そんな暑い日々ですが子ども達は汗だくになりながらも元気に遊びまわっています。こ
れからはコロナ対策だけではなく熱中症にも注意が必要になってきます。子ども達には水
分補給等こまめに声かけしながら毎日元気に過ごしていきたいと思っています。

～絞り染め～

2022.07.09

雨で外遊びができない日を利用してTシャツを絞りました。
子ども達はどんなデザインにしようといろいろ悩んでいましたが一人また一人と友達が絞
っていくのを見て真似しながら絞る子、支援員に昨年の絞り染めTシャツの写真を見せて
もらい同じようなのが作りたいから教えて．．．と教えてもらったり。同じように絞って
も染まり方で違ってきます。今から染めた後のTシャツを見るのが楽しみです。
染めるのは個人懇談会で普段より早く帰ってくる時間を利用して絞りたいねと支援員の
打ち合わせで話していましたが週間天気予報は毎日見るたびに変わるのでタイミングを見
計らっていましたが7/7に第一弾を染めることが出来ました。絞っている様子は次号の通
信で(*^^*)

～花壇の花苗植え～

6/14花壇の花苗を春日井氏公園緑地課から貰ってきました。いつもなら貰ってきた当
日に皆で植え付けをするのですがあいにくの雨．．．次の日も雨で結局２日後に植えま
した。何度も経験がある子が初体験の１年生に植え方を丁寧に教えている姿はとても微
笑ましく同時に頼もしく感じました。子ども達は汗だくになりながらもサルビアとマリ
ーゴールド240鉢を植えてくれました。
今では花々が綺麗に咲きだしていて少し前まで寂しげだった花壇がにぎやかになって
きています。。



～七夕飾り制作～

今年も七夕飾りを作りました。支援員は七夕気分を少しでも盛り上げるべく事前に見本
を作り入り口天井に吊り下げて準備しました。「めんどくさ～い」「願い事なんてないし」
などと言ってなかなかやり始めなかった子ども達も皆が作り始めると少しづつやり始め、見
本を見て「あれ作りたいから教えて」という子もいればオリジナルで飾りを作り始める子な
ど様々でしたが個性豊かな七夕飾りが完成しました。

笹は以前なかよしで働いていたゆうこりんからおすそ分けしてもらいました。いつもより
遅めにもらったので青々とした笹のまま持ち帰ってもらうことができました。
今年も七夕当日夜のお天気は微妙ですが、皆のお願いが星に届くといいですね☺

～夏祭り準備～

久しぶりの藤山台の夏祭りへのお店出店が決定しました。在所生の半数以上がお祭り出
店の未経験者ということもあり通常は子ども全体会で決めるお店も今回は高学年会議をして
決めました。ストラックアウトをやると決まりましたが話を進めていった結果ビンゴ形式の
玉入れをすることになりました。箱に穴を開けるのを高学年がしてくれたり、投げる玉を何
にするか、ルールはどうしよう等．．．着々と準備は進んでいます。
参加景品のプラ板制作も「景品にするから丁寧に描かないとね」と子ども達はいつも以上

に丁寧に作ってくれました。最初のころに比べてると皆プラ板描きの腕が上達しました。支
援員も一緒にプラ板を描いたり「当たり景品にこんなのはどうかな」とアイデアを出しなが
ら子ども達と進めています。
そして初めは当たり景品として出す予定のアイロンビーズの作品．．．見本で作ってみた

ら思ってた以上のものになり急遽売ることに決定。子ども達はアイロンビーズをやりたがり
ましたがプラ板作りを優先。コロナ前の祭りで残っていたものと合わせ何とか目途がついて
きたのでそろそろアイロンビーズもやり始めようと思っています。
久しぶりの夏祭りで来場者数は未知数ですが成功に向け毎日子ども達と頑張っています。

暑い日が続き水分補給の回数も増えています。子ども達の中には学校で水筒のお茶がなく
なる子もいるようです。なかよしでもお茶の用意はしていますが下校時の水分補給ができ
ないのは熱中症等に繋がります。水筒を大きいものに替える、水筒を２本にする等お茶は
多めに持たせてください。

支援員からのお願い


